



EN YUGOSLAVIA. Titograd, Yugoslavia, Oct. 9 (AP-cablefoto). Columnas de policías antimotines frenan el avance de miles de manifestantes que

se congregaron frente al Parlamento exigiendo la inmediata destitución de los gobernantes comunistas de esta ciudad, 480 kilómetros al sudoeste de Belgrado.

Militar hondureño cayó en trampa de "narcos"

Tegucigalpa, Oct. 9 (AP). El jefe de las fuerzas armadas, General Humberto Regalado Hernández, dijo hoy que su medio hermano fue afectado por una trampa preparada por el narcotráfico internacional. Señaló que el excoronel Rigoberto Regalado

Lara, que era embajador en Panamá, "cayó en una trampa tendida por los traficantes de drogas... Y por eso fue castigado por nuestras fuerzas armadas".

Regalado Lara, de 49 años, fue arrestado el 14 de mayo en la ciudad

—Pasa a la página 50—

Aporte de católicos ayuda a reducir déficit Vaticano

Vaticano, Oct. 9 (Reuters). Un incremento en las contribuciones de los católicos de todo el mundo, y un control más severo de los gastos, están permitiendo achicar el déficit del presupuesto del Vaticano, dijeron hoy fuentes de la Santa

Sede. Los fieles han aportado más de 50 millones de dólares a las arcas del Vaticano en 1987, por lo general a través de colectas en iglesias, comparado con 32 millones de dólares en 1986.

—Pasa a la página 79—

Diario mexicano denuncia fraude en plebiscito Chile

México, Oct. 9 (UPI). En el plebiscito de la semana anterior en Chile hubo un gigantesco fraude a favor del "sí", pese a los controles ejercidos por la oposición, según denunció hoy un diario mexicano en un despacho desde Santiago.

El diario La Jornada, de orientación liberal, dijo que "cada vez se acentúa más la sospecha de que hubo un fraude que alcanzaría a más de un millón de votos para el 'sí'". Según los últimos cómputos entregados

—Pasa a la página 65—

Walesa condiciona participar en diálogo con régimen polaco

Varsovia, Oct. 9 (Reuters). El jefe de Solidaridad, Lech Walesa, dijo hoy que no concurrirá a las conversaciones con

—Pasa a la página 43—



GALARDON. Londres, Oct. 9 (AP-cablefoto). El modisto de origen turco, Rifat Ozbek, recibió hoy de manos de Margaret Thatcher el galardón de "Diseñador del año".

Motines dejan 200 muertos en Argelia

Argel, Oct. 9 (AP). Por lo menos 200 personas fueron muertas en los motines de protesta por el aumento de los precios en distintas partes de Argelia en los últimos 5 días, según fuentes hospitalarias y policiales.

La mayor parte de las víctimas cayeron en choques entre manifestantes y efectivos militares en los suburbios

del sur y el este de Argel, en el puerto occidental de Oran y en unos 12 centros provinciales más.

El ministro del Interior El Hadi Kadir dijo anoche en un discurso por televisión que entre los muertos había miembros de las fuerzas de seguridad, pero no dio cifras

—Pasa a la página 43—



BENDICION. Estrasburgo, Francia, Oct. 9 (AP-cablefoto) El Papa bendice a la multitud reunida en un estadio local, antes de oficiar misa ante 50 mil personas.

40 muertos al caer bus en una laguna en un estado hindú

Guwahati, India, Oct. 9 (UPI). Un autobús, atestado de pasajeros, se precipitó hoy a una laguna y por lo menos perecieron 40 personas, otras diez están desaparecidas y se teme por sus vidas, mientras que 20 quedaron heridas, según informó la policía del estado de Assam, en el noreste de la India.

La policía dijo que el accidente ocurrió cerca de Chabari, una aldea a 36 kilómetros de la capital estatal de Guwahati. El autobús conducía a un número no determinado de viajeros que se dirigían al pueblo de Nalbari, en el Sur de Assam.

El chofer intentó ade-

—Pasa a la página 50—

Politburó ruso considera reducir presupuesto Nac.

Moscú, Oct. 9 (AP). El Politburó gobernante considera reducir el Presupuesto Nacional, que según se ha dicho padece de un déficit equivalente a más de 100,000 millones de dólares, dijo hoy

el diario Pravda.

A pesar de los planes para "reducir los gastos en todas las áreas de la economía", el politburó de 12 miembros decidió en sus deliberaciones del

—Pasa a la página 15—

Arabia Saudita niega que proyecte dejar la OPEP

Riad, Oct. 9 (AP). El Ministro del Petróleo de Arabia Saudita, Hisham Nazer, ha negado versiones de que el reino se proponga abandonar la Organización de Países

Exportadores de Petróleo (OPEP) debido a que algunos de los 13 estados miembros del grupo están violando sus cuotas de producción.

—Pasa a la página 50—

Contras a favor de una Fuerza de Paz en C.A.

Washington, Oct. 9 (UPI). Los rebeldes nicaragüenses respaldados por Estados Unidos han pedido a varios presidentes centroamericanos que integren una fuerza de paz para inter-

venir en Nicaragua como preludeo para nuevas negociaciones de paz, informó hoy el portavoz de los rebeldes Bosco Matamoros.

El vocero de los rebel-

—Pasa a la página 61—



CELEBRACION. Riga, Unión Soviética, (AP-Cablefoto). Estudiantes cantan en la "Plaza Dom" aquí durante las celebraciones del 44o. aniversario de la liberación de esta ciudad, de la dominación nazi.

Pdte. Pinochet culpa de su derrota a sus asesores

Santiago de Chile, 9 (AP). El presidente Augusto Pinochet culpó a sus asesores de su derrota en el plebiscito, dice hoy el diario de oposición La Epoca, mientras que el resto de la prensa analiza las consecuencias políticas del acto electoral.

La Epoca refiere que la reunión sostenida por Pinochet con su Gabinete y miembros de la Junta Militar de Gobierno la noche del 5 de octubre "fue tormentosa y, por momentos, violenta".

Pinochet "enrostró la catastrofe al Ministro de Interior y al Ministro Secretario General de Gobierno; tuvo palabras duras para el Ministro de Justicia y no dejó de ser crítico también con el almirante José Toribio Merino", Jefe de La Armada, dice la versión.

Agrega que "la ira presidencial estaba más concentrada en el engaño que en la derrota (porque) hasta las últimas horas de ese día se le seguía dicien-

—Pasa a la página 39—